



## 3年生！2年生の皆さん、進級おめでとう！ 令和5年度も「生徒と教職員の笑顔が通う学校」 づくいに、みんなで力を合わせて取り組もう！

始業式や入学式の様子や学校ホームページに掲載されています

3年生、2年生の皆さん、進級おめでとうございます。令和5年度が始まりました。4月6日（木）の始業式では、皆さんの笑顔を見ることができてうれしい気持ちになりました。今年度も大木中学校のめざす学校は「生徒と教職員の笑顔が通う学校」です。より一層笑顔が通う学校となるためには、生徒の皆さんと先生方が力を合わせて取り組むことが大切です。

3年生の皆さんは、12月には私立高校や三重県立高校の前期選抜の受験（検）校を決めます。自分の進路に向けて学習を地道に取り組んでください。学力を上げれば、それだけ受験（検）や進路に生かされます。自分の進路は自分で切り開いていくしかありません。2年生は後輩ができます。生徒会や部活でも中心となっていきます。笑顔が通う学校づくりにむけて、いろいろなことに挑戦してください。

9月から素晴らしい新校舎で学びます。1学期中に荷物を移動させることもありますので協力をお願いします。一方で、1学期は古い校舎で学びます。古い校舎は8月の後半から取り壊しが始まります。古い校舎にとって皆さんは、最後の生徒です。どうか掃除を丁寧に行うなど大切にしてください。

先生も一丸となり、皆さんの想いを聴き、共に学び、共につながっていくことで「生徒と教職員の笑顔が通う学校」を進めていきます。どうぞよろしくをお願いします。

## 入学式 新入生の皆さん、 (4月7日) ご入学おめでとうございます！

4月7日（金）、99人の新入生が入学しました。新制服の新入生の皆さんから新しい風や力を感じ、元気をもらいました。中学校での三年間は、心も体も大きく成長する時期です。それだけに、この大切な三年間をどのように有意義に過ごしていくかが重要になってきます。勉強をがんばろう、失敗を恐れず挑戦しよう、新しい友だちをつくろうなど、今の気持ちを忘れずに3年間を過ごしてほしいと思います。

新入生代表からは「皆さんが携わってくださった新制服に袖をとおし、これから始まる憧れの中学校生活に対する期待と不安を抱きこの日を迎えました。たくさんの友だちをつくり、仲間と共に勉強や部活動に一生懸命チャレンジしていきたいと思います。」と頼もしい言葉がありました。新入生の皆さんの活躍を期待しています。



### 【5月の主な行事予定】

- 5月 1日（月）あいさつ運動 体育祭学年練習  
2日（火）体育祭全体練習 学校運営協議会①18時～  
8日（月）あいさつ運動 体育祭前日準備  
**9日（火）体育祭（午前中）**・・・雨天時は12日へ変更  
11日（木）交通指導 内科検診  
15日（月）あいさつ運動 中間テスト（1日目）  
16日（火）中間テスト（2日目）  
18日（木）内科検診  
19日（金）眼科検診  
22日（月）あいさつ運動  
**23日（火）～25日（木）3年：修学旅行**  
23日（火）～26日（金）1・2年：家庭訪問



※ 4月の予定は、令和4年度学校通信(21)に記載しています。学校ホームページでご覧いただけます。また、学校ホームページでは、子どもたちの学校生活の様子やお知らせ等を見ることができます。QRコードからご覧いただければと思います。